

梅雨間近の時季になりました。人にとっては行動を制限される雨ですが、校庭の草花はあっそう元気になり、恵みのシャワーを喜んでるように思えます。木々も心地よさそうに葉を揺らしています。



今年は、5月4日ごろに沖縄が、11日ごろには鹿児島県の奄美地方が、「梅雨入りしたとみられる」と、発表されました。

梅雨入りには、『①晴天が続いたあと、②梅雨前線の影響で前日と本日が雨、③その後1週間の天気予報が雨または曇り』のような判断基準があるそうですが、関東地方での平年値(へいねんち)は6月の中旬なので、梅雨入りが近いかもしれませんね。

ところでこの平年値とはどういうことを言うのでしょうか？おおよざっぱに言うと、その地点の30年間のデータを平均化したものです。今の平年値は、1991年から2020年までのデータを平均化したものになります。更新は10年ごとなので、あと数年はこのデータが元になるということですね。

雨の日が続くとジメジメするので、「あんまりこの時期は好きじゃないな」という人が多いかもしれませんが、冒頭のように草木が元気になったり、農作物がよく育ったり、飲み水の元になるダムの水がたまったりすることも忘れてはいけません。梅雨明けは平年だと学校が夏休みに入る頃ですが、さて、今年は???

## 6月の主な行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	水	委員会活動	16	木	
2	木		17	金	
3	金	市内研究会のため午前授業	18	土	.....
4	土	.....	19	日	.....
5	日	.....	20	月	
6	月		21	火	朝会
7	火	4年ごみに関する学習	22	水	クラブ活動
8	水	クラブ活動	23	木	5年全国体力・運動能力調査
9	木	歯科検診(全学年)	24	金	1、3年授業参観・懇談会
10	金		25	土	.....
11	土	.....	26	日	.....
12	日	.....	27	月	4、6年授業参観・懇談会
13	月		28	火	すまいる公開日
14	火		29	水	2、5年授業参観・懇談会
15	水		30	木	給食費引落日

## 『なかさと』につきまして

本校の学期末にお配りする家庭へのお知らせ「なかさと」について、評価の仕方等についてお知らせします。

- ・学習状況について、1、2年生は「できた・もうすこし」の2段階、3～6年生は「よくできた・できた・もうすこし」の3段階評価としています。
- ・3、4年生の「外国語活動」については、評価を文章でお知らせします。
- ・1、2年生の「生活」および3～6年生の「総合的な学習の時間」、全学年の「特別の教科道徳」については、1年に1度、文章でお知らせします。

また、これとは別に、家庭からのコメントをいただく欄があります。お子様の生活や学習の状況への激励の言葉や休業中の様子などをひと言書いていただけたらと思います。学校と家庭の双方で子どもたちを認め、励ましていきたいと思っておりますので、ぜひよろしくお願いいたします。(この一言は、担任の励みにもなります。)



## 今年度の水泳学習につきまして

昨年度は中止していた水泳学習ですが、今年度は実施いたします。文部科学省やスポーツ庁からの通達、市のガイドラインに照らし合わせ、以下のような対策をとった上、実施するという判断をいたしました。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- ・十分な間隔がとれるような実施形態の工夫
  - プールは通常の2コース分を1コースとし、同時実施は3学級以内とする
  - プールサイドでの活動時も2m程度の間隔を保持する
  - 見学者も間隔をとれるよう、人数によってはパイプ椅子等を準備する
- ・時間ごとの適切な水質管理
- ・念入りなシャワー浴の実施
- ・更衣場所の分散、時間差使用
- ・事前に広い場所で準備体操を実施

※持ち物や日程等の詳細につきましては、別途お知らせいたします。

## 自分に挑戦！ 体育大会 県立スポーツセンター陸上競技場

5月24日(火)、6年生が参加する藤沢市立小・特別支援学校体育大会が県立スポーツセンター陸上競技場で行われました。スポーツをするにはちょうど良い気候の中、この日のために体育の授業や休み時間に練習した成果を発揮すべく、一人ひとりが懸命に競技に取り組みました。力強く走る姿、大きな声と拍手で仲間を応援する姿がとても印象に残っています。細かく見れば、ベスト記録を更新した人、もう少しだった人、満足した人、もっと頑張れた人という人.....、さまざまだと思いますが、応援マナーも素晴らしく、それぞれ充実した一日になったと思います。

